

Jokowi Perintahkan Pembangunan Rumah bagi Terdampak Gempa Cianjur

JAKARTA (IM) – Presiden Joko Widodo (Jokowi) memerintahkan pembangunan rumah untuk korban gempa bumi Cianjur. Rumah tersebut harus memenuhi standar rumah anti gempa.

Kepala Negara meminta Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) untuk memantau langsung pembangunan tersebut.

“Yang paling penting adalah pembangunan rumah yang terkena gempa bumi ini diwajibkan untuk memakai standar bangunan yang anti gempa oleh menteri PUPR,” kata Jokowi saat meninjau lokasi longsor di Desa Cugenang, Kabupaten Cianjur, Jawa Barat, Selasa (22/11).

Perintah Jokowi tersebut berdasarkan temuan Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG). Pasalnya BMKG menyatakan gempa tersebut merupakan gempa yang kerap muncul dalam 20 tahun.

“Karena tadi disampaikan BMKG gempa ini adalah gempa 20 tahunan, sehingga bangunan rumahnya kita arahkan untuk rumah anti gempa,” tuturnya.

Selain itu Jokowi juga meminta TNI, Polri dan Basarnas untuk memprioritaskan terkait evakuasi dan penyelamatan korban-korban akibat gempa bumi itu.

“Untuk korban-korban yang masih tertimbun saya juga perintahkan itu dilakukan evakuasinya, penyelamatan didahulukan,” ujar Jokowi.

Jalan ke Cianjur

Jokowi juga memastikan bahwa akses jalan menuju Cianjur sudah bisa dilewati setelah tertimbun longsor akibat gempa yang berpusat di Cianjur.

“Yang paling penting saya senang akses jalan yang kemarin tertimbun tadi sampe pagi sudah bisa, alhamdulillah,” kata Jokowi.

Setelah akses jalan bisa dilewati, Jokowi berharap dalam melakukan evakuasi hingga menyalurkan bantuan logistik akan semakin cepat.

“Dan nanti ini akan dilanjutkan dengan kecepatan penanganan, terutama penyelamatan evakuasi atau yang masih tertimbun,” jelasnya.

Presiden Jokowi memilih jalur darat untuk mengunjungi kabupaten Cianjur yang terdampak akibat Gempa.

“Presiden lebih memilih menggunakan mobil untuk memastikan akses jalan yang sempat tertutup akibat gempa, sudah kembali terbuka,” ucap Deputy bidang Protokol, Pers, dan Media Sekretariat Presiden Bey Machmudin dalam keterangannya, Selasa (22/11). ● han

Polhukam

FOTO: ANTARA



PENANDATANGANAN NOTA KESEPAHAMAN KPU DENGAN KEMENTERIAN DAN LEMBAGA

Menteri Hukum dan HAM (Menkumham) Yasonna Laoly (kedua kiri) bersama Menkominfo Johnny G Plate (kedua kanan), Ketua KPU Hasyim Asy'ari (kiri), dan Kepala Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa (LKPP), Hendrar Prihadi (kanan) berpose usai menandatangani nota kesepahaman antara KPU dengan kementerian/lembaga di Jakarta, Selasa (22/11). Penandatanganan nota kesepahaman ini dalam rangka melancarkan dan mensukseskan kegiatan Pemilu 2024.

Pengacara Lukas Enembe Diduga Tahu Banyak soal Kasus Korupsi Sejumlah Proyek di Papua

KPK sebut bahwa pemanggilan saksi untuk diperiksa penyidik ada dasarnya. KPK sudah mengantongi data terkait antara saksi dengan perkara yang sedang disidik.

memenuhi panggilan KPK.

“Justu karena dia penegak hukum semestinya memberikan contoh yang baik bagi masyarakat, bahwa dia akan taat hukum, hadir ketika dipanggil sebagai saksi, perlu digaris bawah, sebagai saksi,” ujar Ali.

“Artinya ada kewajiban hukum untuk hadir, bukan kemudian membentuk sebuah opini di luar sekolah-olah dia kebal hukum dan lain-lain itu keliru besar,” imbuhnya.

Pemanggilan Aloysius Renwarin oleh penyidik KPK bukan tanpa alasan yang jelas. Ketika KPK memanggil para saksi tentu karena sudah mengantongi data yang berkaitan antara saksi dengan perkara yang sedang disidik.

“Karena tentu ketika kami memanggil seseorang sebagai saksi ya pasti ada kaitannya dengan perkara yang kemudian kami perlu mendalami,” tuturnya.

Aloysius Renwarin tidak memenuhi panggilan penyidik KPK pada Kamis (17/11).

Tim Hukum dan Advokasi Gubernur Papua (THAGP) malah justru meminta klarifikasi soal pemanggilan Aloysius.

KPK enggan merespons permohonan klarifikasi THAGP KPK justru akan segera menjadwalkan ulang pemeriksaan terhadap Aloysius. Aloysius diminta untuk datang memenuhi panggilan ulang tersebut. Jika tidak, KPK tak segan untuk melakukan upaya jemput paksa.

Dalam perkara ini, KPK telah menetapkan Gubernur Papua, Lukas Enembe sebagai tersangka. Berdasarkan informasi yang dihimpun, Lukas diduga terlibat sejumlah dugaan kasus korupsi.

Di antaranya, terkait penerimaan suap dan gratifikasi proyek di daerah Papua. Lukas ditetapkan sebagai tersangka bersama sejumlah pihak lainnya. Sayangnya, KPK belum membeberkan secara detail siapa saja yang jadi tersangka serta konstruksi perkara yang

menjerat Lukas Enembe.

Lukas telah dicegah bepergian ke luar negeri oleh Direktorat Jenderal (Ditjen) Imigrasi Kementerian Hukum dan HAM (Kemkumham) atas permintaan KPK. Ia dicegah bepergian ke luar negeri selama enam bulan ke depan terhitung mulai 7 September 2022 hingga 7 Maret 2023.

Tak hanya itu, Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) juga sudah memblokir rekening milik Lukas Enembe dan pihak-pihak yang terkait. Pemblokiran dilakukan karena PPATK menemukan ada transaksi keuangan yang janggal atau mencurigakan.

Informasi terbaru, ada temuan PPATK terkait transaksi keuangan Lukas yang mengalir ke rumah judi alias kasino di luar negeri. PPATK menyebut jumlahnya hampir setengah triliun. KPK sedang mendalami temuan PPATK tersebut. ● han

500 Prajurit “Hantu Laut” Bantu Warga Terdampak Gempa Cianjur

JAKARTA (IM) - TNI Angkatan Laut (AL) mengerahkan 500 prajurit Korps Marinir untuk membantu evakuasi korban bencana gempa bumi di Cianjur, Jawa Barat. Dari 400 personel, 100 prajurit di antaranya sudah diberangkatkan sejak Senin (21/11) malam.

Sementara, 400 prajurit dari satuan berjudul “Hantu Laut” lainnya diberangkatkan menggunakan 25 truk yang dilepas langsung oleh Kepala Staf Angkatan Laut (KSAL) Laksamana Yudo Margono di Markas Besar TNI Angkatan Laut (Mabesal), Jakarta, Selasa (22/11).

“Kita kirim prajurit Marinir sejumlah 400 personel yang akan membantu evakuasi maupun pencarian korban, juga akan membantu sarana prasarana rusak seperti telepon, jalan rusak sehingga bisa digunakan kembali karena ini masih tanggap darurat,” ujar Yudo di lokasi, Selasa (22/11).

Yudo mengatakan, pihaknya juga telah mengirimkan 38 personel dari tim kesehatan yang di antaranya terdapat dokter bedah, umum, tulang, dan anastesi. Selain itu, TNI AL juga akan mendirikan rumah sakit lapangan yang akan dibangun oleh Korps Marinir. Menurut Yudo, rumah sakit lapangan tersebut bisa menampung sekitar 100 pasien.

“Rumkitlap (rumah sakit lapangan) bisa me-

rawat 100 pasien, tempat tidurnya di situ, ada bedah operasi, ICU, ada semua nanti menggunakan kendaraan daruratnya yang bisa terbuka sendiri itu lho,” ujarnya.

Berdasarkan laporan Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB), warga meninggal dunia pasca gempa bumi di Kabupaten Cianjur, Provinsi Jawa Barat masih terus bertambah. Data per Selasa pukul 09.55 WIB siang dilaporkan 103 orang meninggal dunia. Kebanyakan warga meninggal karena tertimpa reruntuhan bangunan yang ambruk saat gempa terjadi.

Selain itu, 31 orang masih dilaporkan hilang. Pencarian masih terus dilakukan hingga hari ini. Lalu, sebanyak 377 orang luka-luka di Kabupaten Bandung, 1 orang luka berat dan 9 orang luka ringan di Kabupaten Sukabumi, dan 2 orang luka ringan di Kabupaten Bogor.

Warga mengungsi bertambah menjadi 7.060 jiwa yang tersebar di beberapa titik. Selain itu, 8 KK mengungsi di Kabupaten Sukabumi dan 4 jiwa mengungsi di Kabupaten Bogor. Sementara untuk kerusakan infrastruktur tercatat sebanyak 3.075 rumah rusak ringan, 33 unit rumah rusak sedang, dan 59 rumah rusak berat. ● me

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menduga Advokat Aloysius Renwarin tahu banyak soal kasus dugaan suap dan gratifikasi yang menjerat Gubernur Papua, Lukas Enembe (LE). Aloysius merupakan salah satu pengacara Lukas Enembe.

Sebab itu, KPK meminta Aloysius Renwarin supaya kooperatif datang memenuhi panggilan penyidik KPK untuk menjalani pemeriksaan.

Seperti diketahui bahwa Aloysius mangkir dari panggilan pemeriksaan oleh penyidik KPK. Sejatinnya ia diminta keterangan dalam kapasitasnya sebagai saksi, Kamis (17/11).

“Jadi begini, untuk pemanggilan kemarin saksi Aloysius dkk tentu dalam statusnya sebagai warga negara yang tentu diduga mengetahui peristiwa perbuatan dari tersangka, hingga kami panggil sebagai saksi tentunya,” kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri saat dikonfirmasi, Selasa (22/11).

Ali mengaku paham dengan tugas, pokok, dan fungsi Aloysius Renwarin sebagai penasihat hukum Lukas Enembe. Namun, ia menegaskan, Aloysius seharusnya justru dapat memberikan contoh yang baik dalam segi proses penegakan hukum yakni dengan kooperatif datang

Di Depan Ferdj Sambo, Jaksa Tunjukkan Senjata Laras Panjang dan Jenis Glock

JAKARTA (IM) - Jaksa penuntut umum (JPU) menunjukkan senjata laras panjang yang menjadi alat bukti dalam perkara pembunuhan Brigadir J kepada saksi kasus pem-

bunuhan berencana Brigadir J, di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Selasa (22/11).



FOTO: ANT

RAKER MENKES DENGAN KOMISI IX DPR

Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin mengikuti rapat kerja dengan Komisi IX DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (22/11). Rapat tersebut membahas penjelasan tentang implementasi piloting Kelas Rawat Inap Standar (KRIS) dan pembahasan perkembangan kebijakan Kebutuhan Dasar Kesehatan (KDK), khususnya perubahan tarif layanan kesehatan pada Fasilitas Kesehatan Tingkat Pertama (FKTP) dan Fasilitas Kesehatan Rujukan Tingkat Lanjutan (FKRTL).

Senjata itu ditunjukkan jaksa untuk mengkonfirmasi kepada ajudan Ferdj Sambo, Adzan Romer, saat menjadi saksi dalam sidang tersebut.

Mulanya, Jaksa menunjukkan senjata Steyr AUG untuk menanyakan pengetahuan Romer terkait senjata tersebut. Kemudian, JPU memperlihatkan senjata Glock beserta magazine kepada Romer. Romer pun nebkaku mengetahui jenis senjata dan magazine tersebut.

Tak hanya itu, JPU juga memperlihatkan pistol jenis Glock beserta magazine kepada Romer. Romer pun mengetahui jenis senjata dan magazine tersebut. Lantas, JPU menanyakan kepemilikan senjata tersebut kepada Romer.

“Eggak tau punya siapa,” kata Romer menjawab pertanyaan JPU.

Lantas, ketua majelis hakim Wahyu Iman Santoso pun turut menunjukkan pistol jenis HS dan menanyakan kepada Romer.

“Apakah HS ini yang saudara lihat jatuh dari mobil pada waktu terdakwa (Ferdj

Sambo) turun di rumah jalan Duren Tiga,” ucap Wahyu.

“Saya tidak tau persis senjata HS yang itu atau bukan, tetapi saya tau persis itu senjata HS yang mulia,” kata Romer menjawab pertanyaan Wahyu.

Lantas, Romer pun diminta mengamati pistol jenis HS itu. Setelah mengamati secara dekat, Romer pun mengonfirmasi pistol berjenis tersebut.

“Iya yang mulia,” tutur Romer.

Kuasa hukum Ferdj Sambo turut mempertanyakan pengetahuan Romer terkait pistol HS milik keluarganya yang jatuh saat hendak ke rumah dinas.

“Dari mana saudara bisa memastikan bahwa senjata itu HS sedangkan yang tadi saudara diperlihatkan majelis ketua majelis saudara tidak tahu,” tanya kuasa hukum Sambo.

“Saya gatau, Pak, karena saya gatau nomornya, Pak. Tetapi kalau senjata yang jatuh, saya bisa bedakan mana HS mana bukan,” terang Romer.

Ats dasar itu, kuasa hukum Sambo meminta kepada majelis hakim untuk diperlihatkan rekaman CCTV yang menjadi barang bukti guna mengonfirmasi kebenaran pernyataan Romer.

“Ini sangat penting buat kita dari mohon nanti kami akan membawa CCTV yang nanti diperlihatkan yang mulia, jadi pada saat penyidikan itu kita minta dilakukan untuk dikonfirmasi apa yang disampaikan oleh saudara Romer ini,” tutur kuasa hukum Sambo.

“Baik nanti JPU akan menghadirkan bersama ahli, begitu ya,” kata Wahyu menjawab permohonan kuasa hukum Sambo. ● me

KPK Lelang Barang Mewah Sitaan Dari Kasus Korupsi, Ada Tas LV

JAKARTA (IM) - KPK bakal melelang sejumlah barang mewah hasil rampasan milik terpidana kasus korupsi. Di antara barang-barang tersebut di antaranya tas Louis Vuitton (LV) dan kacamata Dior hingga mobil Alphard.

Barang-barang itu bakal dilelang lewat Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (PKPNL) Jakarta III.

Barang rampasan itu di antaranya merupakan milik terpidana korupsi Fuad Amin dalam perkara suap jual beli pasokan gas alam pembangkit listrik Bangkalan. Kemudian rampasan milik terpidana di kasus suap ekspor benih lobster, yakni Amiril Mukminin, Siswadi PL, dan Ainul Faqih.

“KPK melalui PKPNL Jakarta III melakukan lelang eksekusi barang rampasan atas nama Fuad Amin (perkara suap jual beli pasokan gas alam pembangkit listrik Bangkalan) & Amiril Mukminin, Siswadi PL & Ainul Faqih,” Kata Kabag

Pemberitaan KPK Ali Fikri dalam keterangannya, Selasa (22/11).

Satu unit Toyota Alphard dilelang dengan nilai limit Rp 1,051,591,000 atau Rp 1 M.

Uang jaminan Rp 315,000,000, Sat unit Toyota Rush nilai limit Rp 237,237,000

Uang jaminan Rp 71,000,000.

Sedangkan paket Tas LV Capucines MM , Kacamata Dior Nilai limit Rp 33,966,000 Uang jaminan Rp 10,200,000

Barang rampasan di atas bakal dilelang dengan sistem penawaran terbuka atau open bidding pada Rabu (23/11). Lelang tersebut bakal dilakukan pada laman lelang.KPK.go.id pukul 10.05-11.05 WIB.

Pescrta lelang wajib menyertor uang jaminan lelang sesuai dengan jumlah yang ditentukan paling lambat sebelum batas akhir penawaran. Selain itu, pemenang lelang bakal dikenai biaya lelang sebesar 3% dan dilunasi paling lambat 5 hari kerja. ● me

PENGUMUMAN

Bahwa berdasarkan akta PT RIVURIO, tanggal 22 November 2022, nomor 19, yang dibuat oleh GUSMI, S.H., M.Kn, Notaris di Kabupaten Bogor, telah dilikwidasi dan dibubarkan PT RIVURIO, berkedudukan di Jakarta Utara, kepada mereka yang mempunyai piutang dan hutang kepada perseroan, harap menghubungi Direksi, selaku likwidator di kantor perseroan, Jalan Raya Jatinegara Timur No.101, Jakarta Timur, dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini.

Jakarta, 23 November 2022.
PT RIVURIO LIKWIDATUR

PENGUMUMAN

Bahwa berdasarkan akta PT NIAGATAMA MAKURSEMBADA, tanggal 22 November 2022, nomor 18, yang dibuat oleh GUSMI, S.H., M.Kn, Notaris di Kabupaten Bogor, telah dilikwidasi dan dibubarkan PT NIAGATAMA MAKURSEMBADA, berkedudukan di Jakarta Timur, kepada mereka yang mempunyai piutang dan hutang kepada perseroan, harap menghubungi Direksi, selaku likwidator di kantor perseroan, Jalan Raya Jatinegara Timur No.101, Jakarta Timur, dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini.

Jakarta, 23 November 2022.
PT NIAGATAMA MAKURSEMBADA LIKWIDATUR

PENGUMUMAN

Bahwa berdasarkan akta PT ANEKA MITRA INDO NUSA, tanggal 21 November 2022, nomor 16, yang dibuat oleh GUSMI, S.H., M.Kn, Notaris di Kabupaten Bogor, telah dilikwidasi dan dibubarkan PT ANEKA MITRA INDO NUSA, berkedudukan di Jakarta Pusat, kepada mereka yang mempunyai piutang dan hutang kepada perseroan, harap menghubungi Direksi, selaku likwidator di kantor perseroan, Jalan Harco Mangga Dua Blok C No.11, Jakarta Pusat, dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini.

Jakarta, 23 November 2022.
PT ANEKA MITRA INDO NUSA LIKWIDATUR

PENGUMUMAN

Bahwa berdasarkan akta PT SUMBER MAKMUR ALAMINDO, tanggal 22 November 2022, nomor 17, yang dibuat oleh GUSMI, S.H., M.Kn, Notaris di Kabupaten Bogor, telah dilikwidasi dan dibubarkan PT SUMBER MAKMUR ALAMINDO, berkedudukan di Jakarta Utara, kepada mereka yang mempunyai piutang dan hutang kepada perseroan, harap menghubungi Direksi, selaku likwidator di kantor perseroan, Jalan Muara Baru Raya No 15, Jakarta Utara, dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini.

Jakarta, 23 November 2022.
PT SUMBER MAKMUR ALAMINDO LIKWIDATUR

PENGUMUMAN

Bahwa berdasarkan akta PT NATA PERSADA MAKMUR, tanggal 21 November 2022, nomor 11, yang dibuat oleh GUSMI, S.H., M.Kn, Notaris di Kabupaten Bogor, telah dilikwidasi dan dibubarkan PT NATA PERSADA MAKMUR, berkedudukan di Jakarta Utara, kepada mereka yang mempunyai piutang dan hutang kepada perseroan, harap menghubungi Direksi, selaku likwidator di kantor perseroan, Jalan Pantai Indah Selatan Ruko Elang Laut Boulevard Blok A nomor 20, Jakarta Utara, dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini.

Jakarta, 23 November 2022.
PT NATA PERSADA MAKMUR LIKWIDATUR

PENGUMUMAN

Bahwa berdasarkan akta PT MASDAVE INDOPRATAMA, tanggal 21 November 2022, nomor 12, yang dibuat oleh GUSMI, S.H., M.Kn, Notaris di Kabupaten Bogor, telah dilikwidasi dan dibubarkan PT MASDAVE INDOPRATAMA, berkedudukan di Jakarta Timur, kepada mereka yang mempunyai piutang dan hutang kepada perseroan, harap menghubungi Direksi, selaku likwidator di kantor perseroan, Jalan Raya Jatinegara Timur No.101, Jakarta Timur, dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini.

Jakarta, 23 November 2022.
PT MASDAVE INDOPRATAMA LIKWIDATUR

PENGUMUMAN

Bahwa berdasarkan akta PT DAYA UTAMA SAKTI, tanggal 21 November 2022, nomor 13, yang dibuat oleh GUSMI, S.H., M.Kn, Notaris di Kabupaten Bogor, telah dilikwidasi dan dibubarkan PT DAYA UTAMA SAKTI, berkedudukan di Jakarta Selatan, kepada mereka yang mempunyai piutang dan hutang kepada perseroan, harap menghubungi Direksi, selaku likwidator di kantor perseroan, Jalan Prof Dr Satro No.20 C, Jakarta Selatan, dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini.

Jakarta, 23 November 2022.
PT DAYA UTAMA SAKTI LIKWIDATUR

PENGUMUMAN

Bahwa berdasarkan akta PT DIVA DUNIA INTERNASIONAL, tanggal 21 November 2022, nomor 14, yang dibuat oleh GUSMI, S.H., M.Kn, Notaris di Kabupaten Bogor, telah dilikwidasi dan dibubarkan PT DIVA DUNIA INTERNASIONAL, berkedudukan di Jakarta Timur, kepada mereka yang mempunyai piutang dan hutang kepada perseroan, harap menghubungi Direksi, selaku likwidator di kantor perseroan, Jalan Dewi Sartika No.46, Jakarta Timur, dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini.

Jakarta, 23 November 2022.
PT DIVA DUNIA INTERNASIONAL LIKWIDATUR

PENGUMUMAN

Bahwa berdasarkan akta PT GAMALAMA PUTRA JAYA, tanggal 21 November 2022, nomor 15, yang dibuat oleh GUSMI, S.H., M.Kn, Notaris di Kabupaten Bogor, telah dilikwidasi dan dibubarkan PT GAMALAMA PUTRA JAYA, berkedudukan di Jakarta Timur, kepada mereka yang mempunyai piutang dan hutang kepada perseroan, harap menghubungi Direksi, selaku likwidator di kantor perseroan, Jalan Raya Jatinegara Timur No 101, Jakarta Timur, dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini.

Jakarta, 23 November 2022.
PT GAMALAMA PUTRA JAYA LIKWIDATUR